

## La importancia de la capacitación en Reforma tributaria

Miércoles, 24 de Mayo de 2017 - Id nota:619268

Medio : Hoy x Hoy  
Sección : Actualidad  
Valor publicitario estimado : \$0.-  
Página : 8  
Tamaño : 12 x 16

[Ver en formato web](#)

### PUBLIRREPORTAJE

# La importancia de la capacitación en Reforma Tributaria

Desde el 1 de enero de 2017 entraron en vigencia los dos nuevos regímenes generales de tributación originados por la reforma tributaria: renta atribuida e integración parcial -de los que no existe ningún tipo de experiencia previa-, lo que tendrá efectos inmediatos en la operación renta del año tributario 2018, en que se declarará en base a la información obtenida en nuevos registros.

Estos cambios se unen a otros que fueron de tremenda importancia, como la incorporación de la actividad inmobiliaria al IVA y las modificaciones en el Código Tributario. Independientemente de las definiciones que tome en esta área un próximo gobierno, es claro que los profesionales encargados de realizar labores de asesoría deben contar con los conocimientos adecuados para enfrentar de manera correcta el próximo año tributario.

Por lo anterior, no recomendamos posponer la decisión de capacitarse pensando en lo que podría suceder en un mediano plazo, ya que este es el momento en el que los contribuyentes requieren más que nunca una adecuada asesoría.



Artículo escrito por:

**Profesor Gonzalo Polanco Z.**  
**Director Ejecutivo Centro de Estudios Tributarios de la Universidad de Chile.**

LL.M. London School of Economics and Political Science, Reino Unido.

Información / Postulaciones:  
contacto@useminarios.cl  
+56 22978 3682 / www.uejecutivos.cl